

# Urbi y el Ayuntamiento de Chihuahua edificarán el primer desarrollo ecológico en Chihuahua

La empresa continúa fortaleciendo su mezcla de productos e integrando esquemas de financiamiento innovadores, que atenderán principalmente a la población de menores ingresos.

Urbi la desarrolladora de vivienda líder en México, en conjunto con el Ayuntamiento de Chihuahua, colocaron la primera piedra de lo que será el primer fraccionamiento ecológico de Chihuahua, ubicado al suroriente del Municipio.

Este nuevo desarrollo Urbi Alameda Los Fresnos, estará concluido para octubre de este mismo año, y contará con 300 viviendas con ecotecnologías como sistemas ahorradores

de energía eléctrica, agua y gas.

Al respecto, Carlos Borrueal Baquera, Presidente Municipal de Chihuahua, señaló: "Felicitó ampliamente a Urbi, por este buen ejemplo, que deja en claro el enorme compromiso con la ecología y con el desarrollo

sustentable del país, y estamos seguros que este tipo de proyectos será un parteaguas, para que dentro de poco tiempo la capital del estado de Chihuahua cuente con más desarrollos ecológicos".

Conchryó:" Chihuahua apunta a convertirse en una ciudad verde, ya que este proyecto inno-

vador formará parte del plan de acción climática que consolidará las acciones implementadas por la administración pública municipal para disminuir los efectos negativos de la contaminación y el **cambio climático**".

Finalmente, Jesús Díaz, Director de Urbi en Chihuahua señaló: "Estamos muy contentos con la oportunidad que nos brindan de participar en este proyecto tan significativo para el futuro de la ciudad de Chihuahua. Nos llena de satisfacción y compromiso de continuar con-

tribuyendo en la generación de comunidades sustentables y competitivas. Con la implementación de estos programas innovadores, podemos ofrecer

a nuestros clientes atractivos esquemas de financiamiento que les permitan acceder a una vivienda y además fomentamos en ellos el cuidado del medio ambiente, que es un valor que forma parte de nuestro concepto UrbiVidaResidencial".

En el evento de primera piedra también estuvo presente el delegado de la SEMARNAT en Chihuahua, Ignacio Legarreta, al igual que el presidente de Colegio de Ingenieros, Víctor Portillo. Asimismo, acudieron el Director de Relaciones Institucionales de Urbi, Javier Barreto, al igual que el regidor Antonio Chávez y la directora de Desarrollo Urbano y Ecología, Margarita Lara Muñoz. ■■





**EL LIC. CARLOS BORRUEAL**, Presidente Municipal de Chihuahua, reconoce a Urbi el enorme compromiso con la ecología y con el desarrollo sustentable del país.